



Die Klimakatastrophe ist bereits weltweit zu spüren



Eine ihrer Ursachen: das Roden und Abbrennen von Wäldern aus Armut oder Profitgier



Bei der Gewinnung von Rohstoffen wird die Umwelt verseucht, vor allem das Wasser



Der Einsatz von Pestiziden vergiftet die Umwelt. Das macht Kinder krank

Kinder haften für ihre Eltern

Genug geredet –
ökologische Kinderrechte achten!



Aber Kinder brauchen eine unvergiftete und intakte Umwelt



Darum engagieren sie sich für ihre ökologischen Kinderrechte wie zum Beispiel auf einer Ökomesse von Schülern in Bolivien ...



... oder beim Anlegen von Schulgärten. Denn sie wollen nicht für die ökologischen Schulden ihrer Eltern mit dem Verlust ihrer Zukunft zahlen



terre des hommes unterstützt sie dabei – in Afrika, Asien, Lateinamerika und bei uns. Jede und jeder kann dabei mithelfen